

# 2学年だより・わかば

渋谷区立上原中学校第2学年

令和3年12月3日（金）第32号



<11月29日（月）朝、全校朝礼後の朝学活。朝は眠い～という人がたくさんいます>

## 三者面談期間が本日終了。面談内容を思い出して実行に移そう

今週は、三者面談期間でした。短時間でしたが担任の先生といろいろな学校のことを話せたと思います。

面談が終わってホッとしている人も多いでしょう。でも終わったからと言って気を抜いてはいけません。担任の先生から厳しい内容の話をいただいた人もいます。『え～そんなことやらないといけないの～』と思った人もいるでしょう。でもこの面談の短い時間でお話をするわけですから、無駄なことはありません。

面談内容をよく思い出して行動を起こしてください。先日の学年だよりでも書きましたが、ただ「頑張る！」ではなく、これから行うことを具体的に書き出してみましょう。

また、面談では良かったこともお話されています。このことはぜひ今後も継続してください。自分のことを外から見ることはなかなか難しいと思います。良い点も改善する点もほかの人からのアドバイスに耳を傾けましょう。

中学校生活の後期になり、皆さんがやらなくてはいけないことが増えてきました。時間は思ったほどありません。一つずつ実行に移していきましょう。

## 三者面談のウラで生徒会誌「年輪」を作成しています

11月29日（月）から三者面談のウラで生徒会誌「年輪」の編集作業が進んでいます。

編集作業はこの時期に行われているのをご存じでしたか。昨年度の年輪は家に置いてあるかな。

今週、1年・2年の全クラスの年輪編集委員は、掃除後理科2教室に集まって編集作業を行っています。先月生徒会長・各専門委員長・各部の部長（ほとんどが2年生です）が集まり、それぞれの立場からの原稿を書いてもらうように依頼をしました。先週までにほとんどの人が担当や顧問の先生のチェックを受けて、原稿の提出を終えています。

年輪編集委員は、放課後などを使って今月中に編集作業を終える予定です。

来年3月に、皆さんの手元に届きます。どのような内容になるか楽しみです。お待ちください。

<年輪編集委員はこの時期頑張っています！>



.....キリトリセン.....

<保護者からの一言 学年だより第32号>

2年 組 番<氏名>

## 12月4日(土)～10日(金)は人権週間です🍁。

皆さん、明日4日(土)から一週間、人権週間ということをご存じですか。

「人権」って言葉、改めて聞くと堅苦しいと思います。あまり構えずに「相手に対するおもいやり」と考えてみてはいかがでしょうか。

皆さんは「相手に対するおもいやり」をもっていますか。あんな理不尽なこと言われたら嫌だな、あんな理不尽なことされたら嫌だな、ということに出会ったらどうでしょう。

その行為がただの嫌がらせだったとしても悲しい気持ちになりますね。もし、相手にそのようなことをしたら、あなたはその人の「人権」を侵したことになります。

いじめは「人権」の侵害です。7月の道徳で、無関心がいじめにつながるということを学習しました。

この一週間は人権週間です。身の回りで起こっていることに気を配って、何か気になることがあったら行動を起こしてみてください。1人では動けないときには周りの人と一緒に行動しましょう。

## お返事ありがとうございます😊

お返事ありがとうございます。三者面談ありがとうございました。来年に向けての参考にしてください。

11月29日(月)の全校朝礼で校長先生から落ち葉掃きボランティア活動のお礼がありました。この活動が今後も続いていくことを願っています。

- ・落ち葉掃きボランティア素晴らしい活動ですね。8年前に上原に引っ越してきた時に上中生の落ち葉掃きの姿を見て感動し、この学校に通わせたいなと思いました。毎年ありがとうございます。
- ・かなり寒くなってきましたが、落ち葉掃きに頑張って参加していました。
- ・定期テストでいろいろと反省点が見つかりましたが、次に必ずつながるような反省とは具体的な具体的な改善策！！しっかり実行していきたいと思います。
- ・定期テストの反省、記憶の新しいうちにできなかったところはどのようなところなのかをよく考えてほしいと思います。
- ・「振り返りをして具体的な改善策を書いていく」一つ一つ先生方のご指導を受けて実行してもらいたいです。
- ・日本文化部の活動で作ったリースが昨年より完成度が増して飾る日が楽しみです。
- ・今週から三者面談が始まりますね。日頃の学校生活を先生の日線で事細かく伝えていただき帰り道で成長をかみしめる楽しい時間です。
- ・2回分の復習確認テスト、定期考査のようにしっかりやり直ししてほしいと思います。
- ・後期は本気になって取り組んでくれると良いです。
- ・「落ち葉掃きボランティア」に多くの方が参加したようですね。素晴らしいです！
- ・三者面談、よろしく願いいたします。
- ・昨日三者面談で学校に行った際、きれいに清掃されている印象で気持ち良かったです。落ち葉掃きお疲れ様でした。また新しい班に…班のメンバーと協力して声を掛け合いより良い学校生活を期待します。
- ・落ち葉掃きボランティアに大勢の生徒さんが参加するところも上原中らしくて素敵ですね！
- ・「後期は本気」気を引き締めて後期も生活してほしいです。
- ・家庭学習が配布されるのですね。きちんと向き合って提出してほしいです。